

CONVOCATORIA PARA PUESTO:

* *

*“/RESPONSABLE EJECUTIVO DEL /**/OBSERVATORIO DE LA SEGURIDAD Y LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS PERSONAS MIGRANTES/**/”/***

* *

DESCRIPCIÓN DE LA ORGANIZACIÓN CONTRATANTE

* *

El Centro de Derechos Humanos Fray Matías de Córdoba A.C. es un organismo civil de derechos humanos sin fines de lucro que trabaja en la región del Soconusco desde la Ciudad de Tapachula, Chiapas. La organización inicio sus actividades a mediados de 1994, sin embargo no fue sino hasta finales de 1997 cuando se constituye como Asociación Civil.

La labor del CDH Fray Matías comprende a todos los sectores vulnerables de la población nacional o extranjera, que acuden en busca de una orientación jurídica sobre alguna problemática en particular, ya sea en el área penal, laboral, civil, familiar o migratoria. Por su ubicación estratégica, la problemática social y jurídica de la migración es parte de los pilares fundamentales de acción del CDH Fray Matías.

* *

BREVE DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

/El “O//bservatorio de la seguridad y los derechos humanos de las personas migrantes” /obedece a la necesidad de construir una base sistematizada de información respecto a los abusos cometidos contra personas migrantes, por parte de autoridades diversas, información a su vez agregada desde enfoques de análisis de los problemas estructurales que hacen posible la repetición de las conductas violatorias de derechos humanos. La identificación de los problemas estructurales en la política pública migratoria, y en el diseño y prácticas de las agencias que aplican poderes de policía en la materia, será traducida por el observatorio en propuestas que pueden ir, desde la revisión de los conceptos y el marco teórico que informa la política, hasta la reingeniería organizacional y de procesos concretos de intervención por parte de las agencias referidas.

CARACTERÍSTICAS DEL PUESTO

- ***Perfil general***

Licenciatura en comunicación, derecho, sociología, ciencia política o equivalente.

Bilingüe: español-inglés o español-francés (preferentemente)

Experiencia en la defensa y promoción de los derechos humanos

Conocimiento y sensibilidad en materia de derechos humanos y migración

Sensibilidad para el contacto y trato hacia personas en condiciones de vulnerabilidad como son las personas migrantes y refugiadas

Disponibilidad de tiempo completo y contratación a partir del 19 de julio de 2010

- ***Habilidades requeridas***

Redacción y síntesis

Capacidad de análisis socio-político de la información de violaciones a derechos humanos

Creación y habilitación permanente de páginas web

Facilidad de palabra y negociación

- ***Actividades a realizar***

Gestión y obtención de información de diversas fuentes de información tanto gubernamentales como no gubernamentales.

Sistematización de la información sobre situaciones de derechos humanos de la población migrante.

Diseño y habilitación de una página web del Observatorio.

Análisis de la información obtenida a través de distintas fuentes de información.

Elaboración de boletines y acciones urgentes.

Organización de conferencia de prensa.

Monitoreo de los medios de comunicación.

Apoyo en las actividades cotidianas de defensa y promoción de los derechos humanos de la organización.

* *

Tiempo de contratación: 8 meses con posibilidades de ampliarse

Las personas interesadas enviar una carta de intención y /curriculum vitae/ antes del 12 de julio de 2010 al correo electrónico: cdh.fray.matias@gmail.com
<<mailto:cdh.fray.matias@gmail.com>>